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ARTIGO

Deputado Ossésio Silva *

Em 15 de junho, celebramos o Dia
Mundial de Conscientização da
Violência contra a Pessoa Idosa,

data instituída em 2006, pela Organização
das Nações Unidas (ONU) e pela Rede
Internacional de Prevenção à Violência à
Pessoa Idosa. O objetivo foi criar uma
consciência mundial, social e política da
existência da violência contra os idosos
e, simultaneamente, disseminar a ideia
de não aceitá-la como normal.

A violência contra os idosos deve ser
entendida como uma grave violação aos
direitos humanos e está presente em
diversos setores da sociedade. São
comuns os casos de negligência, maus-
tratos e abandono, que acontecem muitas
vezes no âmbito familiar. 

Denúncias de crimes contra idosos
são cada vez mais comuns no Brasil. De
janeiro a novembro de 2012, o Disque
100, telefone da Secretaria de Direitos
Humanos da Presidência, registrou mais
de 21 mil notificações. No mesmo período
de 2011, foram pouco mais de sete mil. Ou
seja, houve um aumento de quase 200%. 

Os crimes mais denunciados são
negligência e violência psicológica, se-
guidos de abuso financeiro e econômico.

Essa lista ainda inclui a violência física.
Para se ter uma ideia dessa triste realidade,
a cada dez minutos, um idoso é agredido

no Brasil. Em 70% desses casos, o
agressor é o próprio filho. Os dados são
da Secretaria de Envelhecimento Saudável
e Qualidade de Vida do Rio de Janeiro. 

Medo, constrangimento e constantes
ameaças são as principais causas que
impedem a população idosa de denunciar
esses delitos. Quebrar o laço familiar é
um desafio para as vítimas.  Esse conflito
interno explica por que 90% das
denúncias de maus-tratos são anônimas.
Hoje, temos diretrizes, serviços e órgãos
com o objetivo de proteger essas pessoas,
a exemplo do Estatuto do Idoso,
Conselhos Estaduais, Municipais,
delegacias de proteção. Mas sem a
participação da sociedade e a consciência
de cada um de nós, esse ideal de respeito
não se constrói. Em muitas situações do
cotidiano, a pessoa idosa sofre preconceito
e rejeição e não é difícil depararmos com
atitudes de total desprezo e desrespeito a
essa parcela da população. A denúncia,
portanto, é o instrumento que temos para
combater esses atos covardes que acon-
tecem em todo o País.

* Deputado estadual pelo PRB

ROBERTO SOARES
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OFestival Gastronômico
Degustando Pernambuco, com
11 restaurantes pernambucanos

(ver quadro ao lado), do jornalista
Edgard Homem, teve o apoio da
Assembleia Legislativa de
Pernambuco e da Associação dos
Restaurantes da Boa Lembrança. A
proposta foi mostrar pratos da típica
culinária local em algumas das mais
requintadas cozinhas do Recife, de
Olinda e de Porto de Galinhas durante
a Copa das Confederações, realizada
de 15 a 30 de junho.

No cardápio, pratos do dia a dia e
receitas típicas da nossa culinária,
como arrumadinho de charque, carne
de sol com feijão verde e galinha à
cabidela. O público que participou do
festival ganhou de lembrança um livro
de receitas contendo os segredos do

preparo de dez pratos, além de
sobremesas e bolos típicos.

Para o presidente da Alepe,
deputado Guilherme Uchoa (PDT), o

Festival foi relevante, pois mostrou
que a mesa do povo pernambucano
reflete costumes e a formação étnica e
cultural indígena, europeia e africana.

"Nossos hábitos alimentares também
contam nossa trajetória", pontuou. 

O deputado primeiro-secretário da
Casa Joaquim Nabuco, deputado João
Fernando Coutinho (PSB), ressaltou a
importância do evento ao mostrar a
gastronomia pernambucana aos
turistas em época de Copa das
Confederações. "Nossa comida típica é
patrimônio cultural e foi tratada com
tapete vermelho e entusiasmo", frisou. 

Para o chef César Santos, que é
também um dos três conselheiros
permanentes da Associação dos
Restaurantes da Boa Lembrança, o
festival foi mais uma ferramenta de
divulgação dos sabores genuinamente
pernambucanos. "Tenho certeza de que
o turista que provou do nosso 'veneno'
vai querer voltar, voltar e voltar",
brincou o chef.

RESTAURANTES
participantes e o cardápio servido durante o 

Festival Degustando PE

Café Porteño - Moqueca
Wiella Bistrô - Carne de Sol com Feijão Verde
Bistrot La Comédie - Cozido
Cozinhando Escondidinho - Arrumadinho de Charque
Barbarico - Caldeirada de Frutos do Mar
Ponte Nova - Carne de Charque com Jerimum
Jalan Jalan - Moranga de Charque com Macaxeira
Oficina do Sabor - Rabada
Leite - Camarão ao Molho de Coco
Sete Mares - Peixada Pernambucana
Villa Sandino - Galinha à Cabidela
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AVALIAÇÃO

Mais da metade dos eleitores
recifenses aprova a Assem-
bleia Legislativa de Pernam-

buco e a vê como aliada na melhoria da
vida das pessoas no Estado. Isso é o que
aponta recente pesquisa do Instituto
Maurício de Nassau, realizada em par-
ceria com o Jornal do Commercio, no
primeiro semestre.

De acordo com o estudo, 59% dos
entrevistados entendem que a Alepe
trabalha em prol da melhoria do co-
tidiano do cidadão. A pergunta foi feita
a 816 pessoas, entre os dias 1º e 2 de
abril, na cidade do Recife. O mesmo
público foi questionado a respeito da
confiança depositada na Câmara dos
Deputados, que atingiu percentual idên-
tico ao da Assembleia. A Câmara dos

Vereadores do Recife obteve 54%, e o
Senado Federal, 62% .

Para o cientista político e analista
de pesquisas do Instituto Maurício de
Nassau, Roberto Santos, o resultado
mostra que a crítica do brasileiro sem-
pre tende ao personalismo.  

"As reclamações são muito mais
direcionadas à pessoa, no caso, o po-
lítico, do que para as instituições. To-
das as Casas Legislativas do País pos-
suem  boa aceitação, quando o que está
sendo analisado é a importância delas
para a democracia brasileira", ponderou
Santos, acrescentando que "os resultados
podem ser ainda mais positivos, se os
parlamentares promoverem ações que
aproximem as instituições da popu-
lação".

PESQUISA REVELA APROVAÇÃO DO ELEITOR

DO RECIFE À ASSEMBLEIA LEGISLATIVA

JOÃO BITA

Para Roberto Santos, pesquisa mostra importância das instituições para a democracia

ROBERTO SOARES
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Obalanço dos trabalhos legislativos
do primeiro semestre de 2013 foi
apresentado na última reunião ple-

nária do período, no dia 1º de julho. Foram
realizadas 104 reuniões plenárias, onde
ocorreram 479 pronunciamentos e 323 apartes.
Ao todo, foram aprovadas 1.704 proposições,
de autoria dos parlamentares, do Executivo,
do Poder Judiciário, do Tribunal de Contas
do Estado e do Ministério Público. 

"Tivemos um primeiro semestre bastante
positivo com a aprovação de projetos de
relevância para o desenvolvimento socioe-
conômico de Pernambuco", ressaltou o
presidente da Casa Joaquim Nabuco, de-
putado Guilherme Uchoa (PDT).

Entre as propostas acatadas pelos
deputados, 98 são projetos de lei ordinária e
complementar, 30 são projetos de resolução
e duas propostas de emenda à Constituição,
além de 1.063 indicações e 511 requerimentos.
Também foram apresentadas 819 proposições
acessórias, entre pareceres, emendas modi-
ficativas, subemendas e substitutivos. 

Ao longo do período, foram instaladas
quatro Comissões Especiais. Um dos co-
legiados foi sugerido pelo deputado Zé
Maurício (PP) e visa discutir a Política de
Segurança e Acessibilidade em recintos

fechados, em Pernambuco. Rodrigo Novaes
(PSD) propôs uma comissão para elaborar o
projeto de lei do Código de Procedimentos
em Matérias Processuais do Estado. Um
colegiado para acompanhar as obras de

construção, ampliação e reforma dos
aeroportos regionais do Estado foi criado a
partir de proposição do deputado Augusto
César (PTB). Sílvio Costa Filho (PTB) sugeriu
uma comissão para acompanhar as obras de

mobilidade urbana e transporte público em
Pernambuco. Ainda neste semestre, foi criada
a Frente Parlamentar em Defesa das Comu-
nidades Terapêuticas, por iniciativa do depu-
tado Pastor Cleiton Collins (PSC).

BALANÇO MOSTRA QUE DEPUTADOS APROV

ATUAÇÃO PARLAMENTAR

Números da atuação parlamentar nos seis primeiros meses deste ano foram apresentados na última reunião plenária do período

ROBERTO SOARES

Considerada a mais importante da
Alepe, a Comissão de Justiça ana-
lisou e aprovou, no primeiro se-

mestre, 164 matérias e realizou três audi-
ências públicas. 

Logo no mês de fevereiro, os parla-
mentares aprovaram o projeto do Governo
que instituiu o Fundo Estadual de Apoio
ao Desenvolvimento Municipal (FEM). A
medida foi criada com o objetivo de apoiar
ações de investimento nas áreas de in-
fraestrutura urbana, educação, saúde, meio
ambiente e sustentabilidade. O mesmo
Fundo recebeu um aporte financeiro de R$
228 milhões, em novo projeto aprovado no
colegiado, no início de abril.

Outra importante proposta do Execu-
tivo acatada destinou-se à criação da
Política Estadual de Convivência com o
Semiárido. Entre outras metas, a iniciativa
foi apresentada com o intuito de garantir
a universalização do acesso à água em
Pernambuco.

A Comissão, que é presidida pela de-
putada Raquel Lyra (PSB), também
aprovou diversos projetos de autoria par-
lamentar, a exemplo da matéria proposta

pelo deputado André Campos (PT), que
proíbe o uso de capacetes por condutores
ou passageiros de moto em espaços pú-
blicos e privados do Estado. Por meio da
proposta, o parlamentar busca reduzir a
ocorrência de delitos praticados por moto-
ciclistas.

No decorrer do semestre, o colegiado
ainda promoveu audiências para debater
assuntos de relevante interesse público.
Num dos encontros, os parlamentares
discutiram a proposta que obriga os
estabelecimentos comerciais do Estado a
instalar sinalizadores eletrônicos de vagas

em seus estacionamentos.
O aniversário de 70 anos da Conso-

lidação das Leis do Trabalho (CLT) e a
melhor utilização dos sistemas de insta-
lações elétricas, de telefonia e de abaste-
cimento d'água no Estado também foram
temas de audiências.

JUSTIÇA TEVE 164 PROJETOS APROVADOS E REALIZOU 3 AUDIÊNCIAS
RINALDO MARQUES

Comissão de Justiça promoveu audiências públicas concorridas, com parlamentares e convidados discutindo temas relevantes



AAssembleia Legislativa, por
meio da Comissão de Finan-
ças, Orçamento e Tributação,

cumpriu, no primeiro semestre de
2013, seu papel constitucional de fis-
calizar as contas públicas e fomentar
soluções criativas para as demandas
da população pernambucana.

Foram realizadas, no período, 11
reuniões ordinárias, nas quais foram
distribuídos 95 projetos de lei e
analisados 76. O colegiado recebeu,
em alguns desses encontros, o
secretário da Fazenda do Estado de
Pernambuco, Paulo Câmara, para a
apresentação do Relatório de Gestão
Fiscal do 3° Quadrimestre de 2012 e
do Relatório Consolidado de 2012 e
a apresentação do Relatório de Gestão
Fiscal do 1° Quadrimestre de 2013. 

Além dele, também estiveram na
Comissão de Finanças da Alepe
diversos técnicos de outros órgãos,
que prestaram esclarecimentos aos
deputados sobre as proposições em
análise.

VARAM 1.704 MATÉRIAS NO 1º SEMESTRE
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COMISSÃO DE FINANÇAS PROMOVEU 11 REUNIÕES ORDINÁRIAS

Presidido pelo deputado Clodoaldo Magalhães (C), colegiado da Assembleia cumpriu seu papel de fiscalizar contas públicas do Estado

RINALDO MARQUES

Um total de 163 projetos de lei
aprovados em 13 reuniões rea-
lizadas. Esse foi o balanço da

Comissão de Administração Pública. Entre
as matérias apreciadas, o projeto de lei do
deputado Sérgio Leite (PT) que dispõe
sobre as formas de divulgar a promoção de
produtos alimentícios com menos de um
mês para o término da validade.

Outra matéria aprovada pelo colegiado,
que é presidido pelo deputado Raimundo
Pimentel (PSB), determina que as
operadoras de planos de saúde sejam
obrigadas a avisar aos conveniados sobre
o descredenciamento de hospitais e de
médicos. O projeto é de autoria do deputado
Gustavo Negromonte (PMDB). De acordo
com a proposta, a comunicação deve
acontecer no prazo mínimo de 24 horas
antes do desligamento dos credenciados.

A Comissão também realizou duas
audiências públicas. Em março, discutiu
mudanças na MP 595, que tramitava no
Congresso Nacional, regulamentando a
exploração de portos no Brasil. A reunião

ocorreu em conjunto com as Comissões
de Desenvolvimento Econômico e Turismo
e de Ciência e Tecnologia. 

Em maio, outra audiência teve o
objetivo de conhecer os projetos de
construção de barragens para conter novas

enchentes na Mata Sul e no Agreste do
Estado, que estão incluídos na Operação
Reconstrução do Executivo Estadual.

PROJETOS IMPORTANTES NA PAUTA DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA

A realização de audiências públicas, com debate entre deputados e sociedade, também marcou semestre de trabalho do colegiado 

RINALDO MARQUES



Falando em nome dos biografados, Roberto Pereira parabenizou Alepe pela série

Para Lêda Rivas, “coleção retrata um período muito rico da política do Estado”

FOTOS: JARBAS ARAÚJO

Agamenon Magalhães (José Adalberto Ribeiro)
Andrade Lima Filho (Evaldo Costa)

Antônio Souto Filho (Ildefonso Fonseca)
Barreto Guimarães (Graça Gouveia)

Carlos de Lima Cavalcanti (Ayrton Maciel)
David Capistrano (Marcelo Mário de Melo)

Estácio Coimbra (Ronildo Maia Leite)
Francisco Julião (Vandeck Santiago)

Gilberto Osório (Lêda Rivas)
João Cleofas (Carlos Sinésio)

Joaquim de Arruda Falcão (Marcos Cirano) 
José Francisco (Luciano Fraticelli)

Mário Melo (Homero Fonseca)
Nilo Coelho (Lêda Rivas)

Nilo Pereira (Fernanda d´Oliveira)
Orlando Parahym (Raimundo Carrero)

Oswaldo Lima Filho (Sérgio Augusto Silveira)
Paulo Cavalcanti (Nagib Jorge Neto)
Paulo Guerra (Christianne Alcântara)

Pereira da Costa (Mário Hélio)
Ruy de Ayres Bello (Eduardo Ferreira)
Walfrêdo Siqueira (Ivanildo Sampaio)

CONFIRA LISTA COMPLETA

DE BIOGRAFADOS E AUTORES
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OPoder Legislativo Estadual
homenageou, este mês, 22 ex-
deputados com uma edição

revisada da Coleção Perfil Parlamentar
Século XX. Aobra, publicada pela primeira
vez em 2001, é assinada por jornalistas e
escritores do Estado e tem o objetivo de
divulgar as ações de parlamentares que
marcaram o século passado. O evento,
iniciativa da Mesa Diretora, reuniu
familiares e autoridades da política local. 

O presidente da Casa Joaquim Nabuco,
deputado Guilherme Uchoa (PDT), iniciou
a reunião solene, ressaltando a importância
de preservar a história do Legislativo. "É
uma honra para a Alepe homenagear ex-

parlamentares que marcaram a trajetória
de Pernambuco e do Brasil", registrou. O
1º secretário da Alepe, deputado João
Fernando Coutinho (PSB), também
destacou a publicação. “Sempre defendi o
relançamento dessa obra, de grande im-
portância para a história política desta Casa
e de Pernambuco”, lembrou.

Durante a cerimônia, representantes dos
homenageados receberam exemplares da
publicação. Representando os autores da
Coleção, a jornalista Lêda Rivas, que escre-
veu os perfis de Gilberto Osório e Nilo Coe-
lho, destacou "que o trabalho retrata um pe-
ríodo muito rico da política e da sociedade
do Estado". Em nome dos biografados, Ro-

berto Pereira parabenizou a Mesa Diretora
e reforçou que a obra deixará para as novas
gerações as lições de vida de nomes ilustres
da política pernambucana.

Os nomes dos deputados foram
selecionados por uma comissão de notáveis
representando a Academia Pernambucana
de Letras (APL), o Conselho Estadual de
Cultura, a Universidade Federal de
Pernambuco (UFPE), a Fundação Joaquim
Nabuco (Fundaj) e o Instituto Arqueológico,
Histórico e Geográfico Estadual. Entre os
parlamentares estão Agamenon Magalhães,
Carlos de Lima Cavalcanti, João Cleofas,
Nilo Coelho, Oswaldo Lima Filho, Paulo
Guerra e Walfrêdo Siqueira. 

Os 22 volumes serão enviados para
bibliotecas públicas, escolas da rede
estadual, arquivos e entidades ligadas à
preservação da memória. A obra também
está disponível na versão eletrônica e pode
ser acessada pelo site www.ale pe.pe.gov.br.

Participaram da reunião solene o
vice-prefeito do Recife, Luciano Siquei-
ra (PCdoB); o desembargador do Tri-
bunal Regional do Trabalho de Pernam-
buco, Pedro Paulo Nóbrega; o chefe do
Escritório de Representação do Minis-
tério das Relações Exteriores na Região
Nordeste, embaixador Isnard Penha Bra-
sil; entre parlamentares, autoridades e
convidados.

MEMÓRIA

ALEPE FAZ LANÇAMENTO DE NOVA EDIÇÃO DA

SÉRIE PERFIL PARLAMENTAR DO SÉCULO XX 
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AAssembleia Legislativa de Pernambuco recebeu, este
mês, uma mensagem de agradecimento da União Nacional
dos Legisladores e Legislativos Estaduais (Unale) pela

realização da 17ª Conferência dos Legisladores e Legislativos
Estaduais, considerado o maior evento parlamentar da América
Latina. Organizado pela entidade, em conjunto com a Casa
Joaquim Nabuco, o encontro ocorreu entre os dias 21 e 24 de
maio, reunindo cerca de 1.400 participantes, entre os quais 272
parlamentares de 26 Estados brasileiros e do Distrito Federal,
além de delegações internacionais. Por meio da mensagem, a
diretoria da Unale reconhece o empenho de todos os deputados
da Alepe e da equipe de funcionários da Casa para planejar,
organizar e realizar a conferência, que, este ano, teve como tema
Os Desafios para o Futuro que Queremos.

De acordo com a entidade, "o resultado da avaliação registrada
pelos participantes alcançou graus excelente e muito bom, acima
de 85% em todos os quesitos avaliados, repercutindo em enorme
satisfação, orgulho e sentimento de dever cumprido".

O presidente da Alepe, deputado Guilherme Uchoa (PDT),
atribuiu o sucesso da conferência ao intenso trabalho de
cooperação realizado por todos os envolvidos no evento. "Nós,
pernambucanos, temos a tradição de ser bons anfitriões e receber
as pessoas com muita fidalguia. Além disso, estamos sempre
prontos para o debate de temas importantes para o crescimento
econômico e social do País", pontuou. Uchoa foi eleito, por una-
nimidade, para dirigir o Colegiado dos Presidentes das Assem-
bleias Legislativas (Cpal).

REPERCUSSÃO

Evento reuniu, no Recife, cerca de 1.400 participantes, entre os quais, 272 deputados estaduais do Brasil

PARTICIPANTES ELOGIAM ORGANIZAÇÃO DA

CONFERÊNCIA DA UNALE EM PERNAMBUCO

SÉRIE DOCUMENTOS HISTÓRICOS

m homenagem ao Dia do
Hospital - 2 de julho-, o Tri-
buna Parlamentar homena-
geia o Hospital Pedro II, uma
das mais antigas unidades
públicas ainda em funciona-

mento no Estado de Pernambuco. Inaugurada
no ano de 1861, essa instituição fez parte de
um processo de desenvolvimento científico,
criado na Europa, pós-Revolução Francesa
(1789), e implantado no Império do Brasil
durante o século XIX.

Entre as décadas de 1830 e 1860 do século
19, a cidade do Recife sofreu grandes transfor-
mações urbanas, absorvendo várias caracte-
rísticas arquitetônicas da França e da Ingla-
terra, nações tidas como expoentes da moder-
nidade. 

O Hospital Pedro II foi construído a partir
do projeto arquitetônico de José Mamede Al-

ves Ferreira, que, além desse edifício, projetou
a Casa de Detenção do Recife, os Cemitérios
de Santo Amaro e de Igarassu, mostrando seu
grande conhecimento da estrutura panótica,
que tinha por função o esquadrinhamento e a
racionalização do espaço.

Para a realização desse grande empreen-
dimento, a Assembleia Legislativa de Per-
nambuco decretou, em 30 de março de 1847,
e o presidente da Província, Antônio Pinto
Chichorro da Gama, sancionou a Lei nº190
(foto ao lado), que determinava a concessão
imediata da quantia de 4 contos de réis para
o início da construção do Grande Hospital de
Caridade, ou Hospital Pedro II.

*A contextualização histórica é da
Assistência de Preservação do Patrimônio
Histórico do Legislativo. Esse e outros docu-
mentos relativos ao tema estão disponíveis à
consulta pública, na Assistência.

E
QUANTIA PARA O HOSPITAL PEDRO II

ROBERTO SOARES



FORRÓ E QUADRILHA JUNINA ANIMAM

EDIÇÃO DO ALEPE CULTURAL

As chuvas fortes não
atrapalharam o clima de
festa junina em mais

uma edição do Alepe Cultural.
O evento, realizado no último
dia 12 de junho, no pátio do
Museu Palácio Joaquim Nabu-
co, foi marcado pela apresen-
tação do Grupo Forró Pé de
Serra e da Quadrilha Mirim Tra-
piá. 

A animação começou com
o Grupo Forró Pé de Serra,
formado por quatro policiais
militares que integram a Banda
da Polícia Militar de Pernam-
buco. Num repertório diversi-
ficado de canções regionais, os
músicos desfilaram clássicos
como Lamento Sertanejo, de
Dominguinhos; e Seu Olhar, de
Flávio José. O saxofonista Lu-
ciano Emerson agradeceu. "A
iniciativa dá oportunidades aos
novos talentos", ressaltou,
contando a história do início do
grupo, que se reunia nos in-
tervalos dos ensaios da banda
militar. 

A Quadrilha Mirim Trapiá,
do município de Jaboatão dos
Guararapes, deu sequência ao
arrasta-pé. De forma divertida,
abordou a importância da
leitura, retratando histórias
cheias de magias. "As ence-
nações são lúdicas, com figuras
que valorizam a linguagem não
verbal", explicou o organizador
da quadrilha, Clécio Barbosa,
que também agradeceu à As-
sembleia Legislativa. O grupo
foi fundado há 14 anos e de-
senvolve ações com crianças
e adolescentes em situação de
risco, viabilizando a inclusão
social por meio da dança. 

O Alepe Cultural foi criado
há dez anos, pela Mesa Di-
retora da Casa Joaquim Na-
buco, e tem como objetivo pro-
mover a cultura local. A en-
trada é gratuita e os artistas
não cobram cachê. Grandes no-
mes da arte e da música regio-
nal já passaram pelo palco do
programa.
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A Quadrilha Mirim
Trapiá (acima), do
município de
Jaboatão dos
Guararapes,
abordou, de forma
divertida, a
importância da
leitura, retratando
histórias cheias de
magia. A noite teve
abertura do Grupo
Forró Pé de Serra,
formado por quatro
policiais militares
integrantes da
Banda da Polícia
Militar de
Pernambuco, que
apresentou um
repertório
diversificado de
canções regionais


